



Nachrichten

Wohn- und Bürozentrum hat Neubau eingeweiht

Reinach Das Wohn- und Bürozentrum für Körperbehinderte (WBZ) in Reinach hat am vergangenen Freitag in kleinem Rahmen einen Neubau eingeweiht. Er steht in unmittelbarer Nähe zum bestehenden Gebäude. Entstanden sei ein funktionaler und moderner Ersatzbau für Menschen mit Behinderung, schreibt das WBZ in einer Mitteilung. Übernommen habe man das Gebäude bereits im vergangenen Frühling; in Betrieb sei es seit Juni. Die Baukosten würden sich auf 42 Millionen Franken summieren. Rund 10 Millionen stammten aus einem Fundraising. (bz)